

Les Brèves N° 2018 – 7

Bonjour à toutes et à tous,

Siège national : deux nouvelles stagiaires de l'OFQJ

Les stages de Sabrina Giroux et Mélissa Serrano sont terminés. Elles ont accompli un beau travail pour mettre en œuvre les programmes et participer à la vie de la Fédération. Deux nouvelles stagiaires sont arrivées cette semaine pour une durée de 24 semaines. Frédérique Filiatrault, originaire de Gatineau, a effectué des études de Sciences politiques à Montréal. Elle s'occupera prioritairement des chantiers Rempart, des Francobulles et du slam. Myriam Fortin, native de Québec, est diplômée en économie de l'Université de Sherbrooke. Elle suivra les dossiers du prix littéraire, de la tournée artistique et des vendanges. De plus, elles travailleront conjointement pour la dictée francophone.

Manifestations en régions : invitez les deux jeunes québécoises cet été

Il est explicitement prévu avec le ministère québécois des Relations internationales et LOJIQ-OFQJ que les stagiaires du siège se déplacent en régions. Cela peut être à l'occasion de tournées liées aux programmes nationaux mais aussi pour des manifestations d'envergure à visibilité importante où votre régionale est présente et bénéficiera de la présence d'une jeune québécoise. N'hésitez pas à faire part de vos propositions pour cet été. Attention : les manifestations doivent bien être d'envergure et à visibilité importante.

XX° Congrès à Québec : l'inscription électronique est fonctionnelle RAPPEL

Pour le congrès commun organisé du 5 au 8 octobre à Québec, il convient d'utiliser le système d'inscription électronique. Le Réseau Québec-France a opté pour le système Monetico de Desjardins. Il y a trois étapes pour payer avec une carte de crédit bancaire :

- 1) vous vous inscrivez au congrès par courriel à partir du site https://www.quebecfrance.org cliquer sur congrès commun puis formulaire d'inscription (interactif)
- 2) vous recevez une facture du trésorier du Réseau Québec-France avec un lien sécurisé pour le paiement.
- 3) Vous procédez au paiement avec votre carte de crédit directement via le lien sécurisé.

Réseau Numérique : France-Québec sur la plateforme HelloAsso

Votre Fédération vient de nouer un partenariat avec la plateforme HelloAsso pour aider à votre développement. Découvrez HelloAsso, une solution entièrement gratuite adoptée pour et par la Fédération France Québec / francophonie pour la promotion de vos évènements et gérer les billetteries de vos événements directement en ligne, faire de nouvelles adhésions hors de votre cercle habituel et lancer des campagnes de financement participatif. Créez votre compte et rejoignez la Fédération France Québec / Francophonie sur HelloAsso: https://www.helloasso.com/?app id=France-Quebec (attention _ entre app et id).

Pour toutes questions n'hésitez pas à contacter l'équipe support de HelloAsso au 05 64 88 02 34 ou à l'adresse <u>contact@helloasso.org</u>.

Concert exceptionnel: Réquiem Mozart

En partenariat avec la Fédération Sportive et Culturelle de France, la FFQ-F a le plaisir de vous offrir un tarif préférentiel pour un concert exceptionnel à l'Eglise de la Madelaine à Paris le 23 juin 2018. Faîtes le savoir autour de vous et réserver vos places en cliquant sur le lien ci-dessous : https://www.helloasso.com/associations/federation-france-quebec-francophonie/evenements/requiem-mozart

Marché gourmand : Une opportunité pour faire découvrir votre région

La ville de Cabourg organise un marché des terroirs les 14 et 15 septembre 2018. Elle offre la possibilité aux régionales de France-Québec de présenter les produits de leur région. Bulletin inscription joint.